



El futuro
es de todos

APC Colombia
Agencia Presidencial de
Cooperación Internacional

- P E R F I L -

"Dialogos del Sur Global

Ciencia e Innovación para
un Desarrollo Sostenible
post-COVID"

Mabel Torres Torres

(Bahía Solano, Chocó,
1972)

Ministra de Ciencia,
Tecnología e Innovación
de Colombia

Minister of Science,
Technology and
Innovation of Colombia



Bióloga y Química, cuenta con un magíster en Microbiología de la Universidad del Valle; magíster en Innovación y Emprendimiento, con doble titulación Business School OBS, de la Universidad de Barcelona en España; Doctorado en Ciencias Biológicas de la Universidad de Guadalajara con tesis laureada; y Posdoctorado en Bioprospección y Sistemática de Hongos de esa misma universidad. Se ha desempeñado como docente universitaria; Directora Ejecutiva del Centro de Investigación e Innovación BIOINNOVA de la Universidad Tecnológica del Chocó y creó su propio centro de Investigación, Innovación y Desarrollo Selvacéutica SAS, a través del cual se desarrollan productos con valor agregado. También fue Directora Regional del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar de Chocó y antes de ser nombrada como Ministra, fue una de las 43 integrantes de la Comisión Internacional de Sabios convocada por el actual gobierno colombiano.

Biologist and Chemist, with a Masters in Microbiology from the Universidad del Valle, a Masters in Innovation and Entrepreneurship from OBS Business School and Universidad de Barcelona, a PhD in Biological Sciences from Guadalajara University with a recognized thesis, and a PostDoc in Fungal Bioprospecting from the same university. She has been a university teacher, Executive Director of the BIOINNOVA Research and Innovation Center of Universidad Tecnologica del Choco and she created her own Selvacéutica SAS Research, Innovation and Development Center, which develops value-added products. She has also been Regional Director of the Instituto Colombiano de Bienestar Familiar and, before being appointed as Minister, she was one of the 43 members of the International Commission of the Wise, called by the current Government.

Foro Político de Alto Nivel 2020

